



Weekly Report

2012-2013 第25号

クラブ会長テーマ ロータリーを楽しもう 友達を増やそう 世界を平和に!

第2134回例会

日 時 : 平成25年3月27日

会 場 : 例会場

司 会 : SAA

木島委員長

開会点鐘

板倉会長

齊 唱 : ロータリーソング「奉仕の理想」

お客様の紹介

板倉会長

齊藤 和孝様 (東京調布むらさき RC)

ベンジャミン テンタッシャー君

(青少年交換来日生 : フランス)

会長報告

板倉会長

●2013-14年度 地区奉仕プログラム委員会

第1回準備委員会

日 時 3月28日(木) 15時

場 所 中央区銀座

出席者 北島委員

●2013-14年度 第3回多摩中グループ協議会

日 時 4月15日(月) 18時

場 所 立川グランドホテル

出席者 村上会長エレクト・山崎副幹事

●スポーツ祭り東京2013実行委員会 第4回総会

日 時 4月5日(金) 14時30分

場 所 国立市民芸小ホール

出席者 関直前会長

幹事報告

小澤幹事

●4月のロータリーレートは1ドル94円です



▲かりん

●東京小金井さくら RC 創立20周年記念式典
5/18(土)16時 パレスホテル立川にて開催
登録4/10まで、事務局へお申込みください。

ニコニコBOX

宗村親睦活動委員

●**板倉会長** 東京調布 RC 齊藤和孝様、青少年交換留
学生ベンジャミン テンタッシャー君の御来訪を歓迎
致します。卓話楽しみにしています。

●**喜連紘子会員** ベンジャミン君 東京国立 RC の例
会へようこそ!第三中学校生との交歓会ではお世話
になり有難うございました。今日の卓話を楽しみにし
ています。

●**社会奉仕委員会(北島会員・岡田会員・齊藤会員)**

3月17日のクリーン多摩川におきましては多数の
皆様にご参集いただき誠にありがとうございました。
おかげさまで、快晴のもと無事に終える事が出来まし
た。4月6日~7日のさくらフェスティバルも是非積
極的にご参加くださいますようお願いいたします。

ニコニコBOX 合計10,000円 累計1,132,000円

出席報告

喜連(紘)出席委員

3月27日 在籍47名中 出席31名

前々回(3月6日)の 出席率 97.67%

閉会点鐘

板倉会長



R.I.第2750地区 多摩中グループ
東京国立ロータリークラブ

会 長 : 板倉 醇 幸 幹 事 : 小澤 谷 守

例 会 日 : 毎週水曜日 例 会 場 : 谷保天満宮社務所2階東京都国立市谷保5209 TEL042-576-5123

事 務 所 : 東京都国立市中1-9-36 KKビル4F TEL: 042-575-0770 FAX: 042-572-8666

E-mail : kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp

U R L : http://kunitachi-rc.com/

会報委員 : 岡本貞雄 山口康雄 喜連元昭 莊原 健 齋藤博人

私の日本の経験

■紹介 吉野地区青少年交換委員
日本に来てから行われた地区委員会のサマーカーンプの研修会場では正座をしていました。大変日本に興味を持ってきていることが解りました。大変優秀な学生です。

■紹介 調布むらさき RC 齊藤会員
これまでにもクラブではホストを受けていますが、彼は最高に人柄の良い学生です。日本に来た目的は友達を作る、日本の文化伝統を学びたい、ロックを聞きたいの3つです。クラブにはバンド同好会があり、私はバンマスをやっています。彼も活動に参加しています。

■フランスでの生活について

僕はフランスのブルタニュ地方にあるラセールという村に住んでいます。家族が五人。お父さんとお母さんとお姉さんと妹です。お父さんは今退職してかつての仕事はイギリス軍隊の特殊空挺部隊と山登の指導者です。お母さんは今高校の英語の先生で、その前は大学でダンスもヨガを教えていました。お姉さんは今大学三年生で文学と哲学を勉強していて妹は高校一年生です。



村の生活は東京の生活と本当に違います。その村の人口は五十人で田舎の真ん中にあります。その回りにはそういう小さな村がいっぱいあって、住んでいる人々はほとんど農業の関係の仕事をしている人です。人工は少ないので、皆に互いの関係は深く、それは大事なことです。ブルタニュ地方にモンサンミシエールと言う城があって、それはフランス一の人気のある観光の場所です。特に日本人がたくさん来て、モンサンミシエールの観光客の人数の半分位日本人です。ですから僕は日本に来る前に日本語をよく勉強して、毎週一、二回位そこに行って、日本人の観光客に話をかけて日本語の練習がいっぱい出来ました。あなたたちもモンサンミシエールに観光をしに行ったら、僕の家が近いですからぜひ遊びに来て下さい。



▲サマーカーンプ富士山頂上 来日生とローテックスと



ベンジャミン テンタッシャー君
ホストファミリーの齊藤和孝様

■今後の生活について

僕は後四ヵ月半くらいで帰国して、それは長い時間みただけど、日本にいる月日がもうあつという間に経って、今からもっと早く経つと思いますから、楽しみながらいっぱいできたいと思います。まずは、私は齊藤さんの道場で空手を習っていて、また一段を上がりたいと思います。空手は私にとって楽しくて私の人生の大事な一部になって、フランスに帰っても続けたいと思います。

それで、七月にある日本語能力試験の二級を受けてみたいと思います。私は日本に滞在して、日本語を少し理解できましたが、まだ学ばなければならないことが沢山ありまして、今から僕はできるだけ頑張ります。ラグビーも僕に大切になって、ラグビーの仲間といっぱい時間を過ごして、頑張りがたがら楽しみたいです。また日本の文化をよく経験したくて、帰国すると、この日本の文化を少し持って帰りたいと思います。日本に滞在するのは素晴らしい経験で、将来は絶対に帰りたいと思います。

* ホームステイ先での生活、サマーカーンプでの富士登山、都立狛江高校（部活・文化祭）などについて話してくれました。



▲齊藤さん(8段)の空手道場にて



▲東京調布むらさきRC 例会